

Ibagué, 7 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2171

Tras casi 30 años de espera, Alcaldesa entregará el Segundo Acueducto para el cumpleaños de Ibagué

La infraestructura abandonada no será más un 'elefante blanco', sino la obra del siglo.

En el marco de los 474 años de Ibagué, la alcaldesa Johana Aranda y la gerente del IBAL, Erika Palma, ratificaron que se pondrá en marcha la obra del siglo: el Segundo Acueducto, el próximo martes 15 de octubre, a las 9:00 de la mañana.

Ambas funcionarias aseguraron que acabó la espera de más de 29 años, en los cuales los ibaguereños ya habían perdido la confianza en lo público y donde la Capital Musical tendrá más agua, especialmente en las comunas 12 y 13, que después de 50 años tomarán un líquido 100% potable.

“Más de tres décadas los ibaguereños estuvimos anhelando esta puesta en marcha, esta terminación de este Segundo Acueducto para nuestra ciudad. Un proyecto que le va a mejorar las condiciones en relación a la prestación del servicio a todos los ibaguereños. Vamos a cerrar ese capítulo también de seguir siendo 'Combeima dependientes'”, expresó Palma.

Asimismo, la Gerente destacó que la Capital Musical contará con una fuente complementaria, como es el río Cocora, "que nos va a entregar aproximadamente 1.009 litros por segundo".



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Igualmente, "se va a entregar una funcionalidad de más de 42 kilómetros de tubería instalada, construida, con todo lo que corresponde a su funcionalidad en accesorios especiales, cámaras especiales como purgas, ventosas, más de 17 viaductos que tiene este proyecto en todo ese trazado de instalación de la tubería en diámetros de 36, 32, 24, 20 pulgadas", expresó Palma.